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LOS PACTOS DELOS PACTOS DE
CASA AGUAYOCASA AGUAYO

    La Secretaría de Educación en Puebla convocó a alumnos que toman clases de 
manera virtual a reincorporarse a los planteles a partir del próximo lunes 25 de abril, 
para que se pueda concluir el ciclo escolar de manera exitosa, de forma que se acaban 
las clases virtuales y regresan las clases presenciales debido a que los contagios por 
Covid-19 han bajado de manera considerable.

A UN PASO 
DE QATAR

    El TRI logró ganarle a Honduras pero aún no consigue la clasificación al Mundial de Qatar.Fue 
una victoria por la mínima diferencia ante Honduras, que pone a México con un pie y medio en la 
Copa del Mundo. Ahora para amarrar el boleto mundialista deberá de empatar, por lo menos, con 
El Salvador el próximo miércoles en la cancha del Estadio Azteca.
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Tribunal Electoral prevé 
declarar inaplicable 
decreto sobre 
propaganda durante 
proceso de Revocación

Niños y niñas,Niños y niñas, a participar en  a participar en cambioscambios  
curriculares en curriculares en educación básica: BUAPeducación básica: BUAP
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En Sierra Norte estará 
más caro el gas, a 
539.40 pesos el 
tanque de 20 kilos
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No todo está en 
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Por invasión de 
predios detectan 
tala clandestina 
al sur de Puebla
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Detienen a “El 
Chucky”, delincuente 
peligroso de Izúcar

 También se  movía en Atlixco, es acusado de  También se  movía en Atlixco, es acusado de 
secuestro, por lo que se le vinculó a proceso.secuestro, por lo que se le vinculó a proceso. PAG. 7
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ANGELOPOLITANAS

ABRE LA BUAP SUS PUERTAS A NIÑOS Y 
NIÑAS PARA PARTICIPAR EN LOS CAMBIOS 
CURRICULARES EN EDUCACIÓN BÁSICA

Compromiso cumplido, desde ayer el Centro Histórico 
de Puebla puede presumir su mejor calle peatonal.
Después de siete meses, ayer el alcalde Eduardo 
Rivera entregó la remodelación del corredor 5 
de Mayo, que tuvo una inversión de 37.5 millo-
nes de pesos y la cual sumó ocho esculturas en 

honor a personajes que han aportado al desarrollo de Puebla.
A partir de la Reforma-Juan de Palafox hasta la 18 Oriente-Po-
niente, se llevó a cabo el mantenimiento de fachadas antiguas, 
se pintaron el exterior de los templos de Santo Domingo, San 
Juan de Dios y el Señor de las Maravillas.
Se rehabilitaron las vialidades, se colocó mobiliario urbano 
como bancas y macetas, y se intervinieron los cruceros que 
se encuentran en esta vialidad, los cuales ya estaban en malas 
condiciones.
Se restauraron jardineras, parques, infraestructura de alumbrado 
público y la fabricación de anuncios comerciales o renovación 
de toldos para mejorar la imagen urbana. En esta calle se retiró 
a los comerciantes informales y se peatonalizó la 6 Oriente.
En este mejoramiento del corredor 5 de Mayo se colocaron 
ocho esculturas de bronce de personalidades destacadas, que 
fueron creadas por Andrea Rodelo, Leonardo Ticante, Sergio 
Abarca y Daniel Xolaltenco, artistas locales.
Sus obras se pueden encontrar a partir de la 2 Poniente, en 
donde se ubicó al periodista a Javier López Díaz y hasta la 12 
Poniente donde se colocó la estatua de Gaspar Henaine Pérez, 
“Capulina”.
También están las esculturas de Hugo Leitch Meyer, escritor 
de “Las Calles de Puebla”; Isabel de Portugal, quien otorgó 
el título de ciudad de los Ángeles a Puebla en 1532; - Amy 
Louise Camacho Wardle, empresaria, activista y ambientalista 
impulsora de Africam Safari; y Natalia Serdán Alatriste, quien 
fuera activista del movimiento revolucionario descubierto el 
18 de noviembre de 1910.
El presidente municipal Eduardo Rivera cumplió con su com-
promiso y no dejó abandonada la 5 de mayo.

La Secretaría de Educación Pública convocó 
a alumnos que toman clases de manera 
virtual a reincorporarse a sus planteles a 
partir del lunes 25 de abril, para que con-
cluyan el ciclo escolar, debido a que los con-
tagios por Covid-19 han bajado de manera 

considerable.
La SEP señaló que es importante fortalecer las actividades de 
enseñanza-aprendizaje y promover la socialización en las aulas. 
Esta semana, los directivos de las instituciones informarán a los 
padres la forma de trabajo, así como las diferentes actividades 

para reforzar el desempeño académico.
Asimismo, reiteró que en las escuelas habrá monitoreo perma-
nente con el propósito de no relajar las acciones y protocolos 
de sanidad, como el uso de cubrebocas, el lavado de manos y 
el uso de gel antibacterial, a fin de garantizar la seguridad de 
alumnas y alumnos en los planteles.

“El Chucky”, líder delincuencial que ope-
raba en los municipios de Izúcar de 
Matamoros y Atlixco, fue aprehendido 
por elementos de la Agencia Estatal 
de Investigación (AEI), en la carretera 
federal Izúcar de Matamoros-Tepexi 

de Rodríguez.
Luis “N” circulaba acompañado de Ramón, originario 

de Morelos, a bordo de una camioneta roja con placas de la 
Ciudad de México. Tras detectarlo, los elementos de la AE le 
pidieron que detuviera la marcha de la unidad.
El personal de la Fiscalía General del Estado arrestó al presunto 
líder delincuencial, pues contaba con una orden de aprehensión 
por el delito de secuestro. Los elementos lo pusieron a disposi-
ción de un Juez de Control junto con su cómplice, quien llevaba 
entre sus pertenencias seis cartuchos útiles y diez bolsas de 
plástico que contenían cristal.
La autoridad judicial vinculó a proceso a “El Chucky” y lo mandó 
al penal de Tepexi de Rodríguez, donde permanecerá hasta que 
le dicte sentencia condenatoria.

México registra un retroceso en materia de respeto 
a los derechos humanos por algunas legislacio-
nes regresivas que se han aprobado o se vienen 
impulsando, señaló la presidenta del Consejo 
Nacional de la Barra Mexicana Colegio de Abo-
gados (BMA), Laura De Buen, al tomar protesta 

a Raúl Hernández, como presidente del Capítulo Puebla para 
el periodo 2022-2024.
De Buen afirmó que el Consejo de la BMA ha asumido con 
valentía la defensa del Estado de Derecho y criticado algunas 
reformas de la actual administración federal en perjuicio de 
los derechos humanos y algunas instituciones democráticas, 
por lo que convocó a los barristas poblanos a mantener este 
espíritu y esta ética.
El Consejo en Puebla lo preside Hernández Argüelles, y tiene 
como integrantes a Erika Elizabeth Ramm, como vicepresidenta; 
a Juan Carlos Cuevas, como secretario; a Sophia Huidobro, como 
tesorera; y a Alfonso Carrillo, Angélica Juárez, José Antonio 
Bretón, Edgar Parra y Mauricio Campos, como vocales.
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Autoridades estatales y federales agradecieron la 
colaboración de la universidad y las facilidades 
brindadas por la Rectora Lilia Cedillo Ramírez

La Benemérita Universidad Autónoma de Puebla es un espa-
cio abierto para todas las voces, por eso fue sede del Marco 
Curricular, Plan y Programa de Estudio de Educación Básica 
2022. Diálogo con niñas, niños, adolescentes y sus familias, 
celebrado este sábado en la Unidad de Seminarios de Ciudad 
Universitaria, con el objetivo de transformar el currículo de la 
educación básica tomando en cuenta la voz de los actores invo-
lucrados en el proceso de enseñanza aprendizaje.

Realizado por primera vez en el país, en este ejercicio estu-
vieron presentes la Rectora de la BUAP, Lilia Cedillo Ramírez; el 
titular de la Secretaría de Educación del estado, Melitón Lozano 
Pérez; la doctora Rosa María Torres Hernández, Rectora de la 
Universidad Pedagógica Nacional; la doctora Inés Dussel, espe-
cialista del Departamento de Investigaciones Educativas (DIE) 
del CINVESTAV; y la maestra Claudia Izquierdo Vicuña, directora 
de Desarrollo Curricular de la SEP federal. En los siguientes días 

se espera la participación de niños, niñas, adolescentes y padres 
de familia de escuelas primarias y secundarias de todo el país, 
quienes replicarán esta dinámica de consenso y opinión en sus 
respectivas instituciones.
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ORGANIZACIÓN DE JEAN-MICHAEL 
COUSTEAU RESPALDA A AMBIENTALISTAS 

Y CELEBRIDADES QUE SE OPONEN AL 
TRAMO 5 DEL TREN MAYA

La organización fundada por Jean-Michael Cousteau respaldó 
a los ambientalistas que se oponen al Tramo 5 del Tren Maya

ZELENSKI CONDICIONA 
RENUNCIA A LA OTAN AL RETIRO 
DE TROPAS RUSAS DE UCRANIA
Zelenski confirmó que está dispuesto a aceptar el 
estatus neutral y no nuclear de Ucrania, tal y como 
exige Rusia, a cambio de garantías de seguridad

CANADÁ REGRESA A UN 
MUNDIAL DESPUÉS DE 36 AÑOS 

COMO LÍDER DE CONCACAF
La última vez que Canadá se clasificó a un Mundial 
de futbol fue en el torneo jugado en México en 1986

DESCARTAN MUERTE 
NEURONAL POR HIPOGLUCEMIA 

RECURRENTE

La reducción en los niveles de glucosa en el cerebro se 
manifiesta con temblor del cuerpo, sudoración o mareos



Puebla, Pue. Siete pesos menos costará el 
cilindro de 20 kilos de gas LP en Puebla y 
zona conurbada de la semana del 27 de 
marzo al 2 de abril informó la Comisión 
Reguladora de Energía (CRE).

Y es que el precio del tanque de 
gas oscilará en 490. 4 pesos, el kilo 
se cotizará en 24.52 pesos y el litro 
en 13.24 pesos. Recordemos que la 
semana pasada su precio fue de 497 
pesos, el costo por kilo es de 24.85 
pesos y por litro en 13.42 pesos.

En tanto que para la región de 
Francisco Z. Mena se mantiene como 
la que tiene precios más altos, al pa-
sar de 540.40 a 539.40 pesos para esta 
semana.

Para los municipios que integran la región 102 
Pahuatlán, Huauchinango, Cuetzalan, Chignahuapan, 
Tetela de Ocampo, Coatepec, Aquixtla, Honey, Oriental, 
Libres, Hueytamalco, será de 24.98 pesos por kilogramo 
13.49 pesos por litro.

Región 106 Acatlán, Cuapiaxtla, Chietla, Chinantla, 
Huehuetlán, Izúcar de Matamoros, Tepeojuma, Tepexi y 
Tulcingo. 26.03 pesos por kilogramo 14.06 pesos por litro.

Región 110 Chalchicomula de Sesma, Palmar de Bravo, 
Quecholac, Tecamachalco, Tlachichuca y Esperanza 26.63 pe-
sos por kilogramo 14.38 pesos por litro.  ALMA MÉNDEZ
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Los pactos de Casa AguayoFrenando A.
Crisanto

DEL REPORTERO

La reunión política del sábado en Casa Aguayo tiene 
varios significados, el más importante el fortalecimiento 
de la relación del presidente de la República, Andrés 
Manuel López Obrador, con el gobernador de Puebla, 
Miguel Barbosa Huerta, quien en lo que va del año 
lleva una intensa agenda política con personajes del 
gobierno federal hasta construir los puentes políticos 
necesarios para la segunda mitad de su mandato.
En los hechos no fue una gira de trabajo, a dos sema-
nas de la Consulta de Revocación de su mandato, ni 
tuvo contacto con los poblanos algunos de los cuales 
se apostaron en las cercanías de la sede del Ejecutivo 
Local sin posibilidades siquiera saludar al mandatario 
que entró y salió por un discreto estacionamiento en 
la parte trasera del edificio.
El presidente López Obrador sostuvo una reunión privada 
con el gobernador Barbosa, para evaluar programas 
federales, pero sobre todo para hablar de política. 
Puebla deberá aportar más de medio millón de votos 
el domingo de la revocación, lo que se ve difícil, pero 
están convocados los presidentes municipales de todos 
los partidos para llevar gente a las urnas.
En la reunión de Aguayo, el mandatario poblano entregó 
al presidente un documento original en el cual Benito 
Juárez e Ignacio Zaragoza nombraron a Manuel Cortés 
como subteniente de la segunda batería del batallón 
de artilleros.
El encuentro no duró más de dos horas y el presidente 
no saludó a la gente que lo estaba esperando, algo 
inusual porque si algo tiene López Obrador es buscar 
siempre el acercamiento con sus seguidores.
El mandatario federal ingresó por atrás de Casa Aguayo, 
no dio entrevistas y no atendió a los miembros de 
la Central Campesina Cardenista, quienes acudieron 
para pedirle que modifique las reglas de operación del 
programa Cosomer y a representantes del Sindicato 
Unitario de la UAP.
Después de mediodía en redes, López Obrador con-
firmó que ya se había reunido con Barbosa, incluso dio 
a conocer que además de evaluar los Programas para 

el Bienestar, el gobernador le entregó un documento 
original en el cual, el 1 de mayo de 1861, el presidente 
Juárez y el ministro de guerra Ignacio Zaragoza, nom-
braron a Manuel Cortés subteniente de la Segunda 
Batería del Batallón de Artilleros.
López Obrador indicó que la importancia del documento 
radica en que un año después, el general Zaragoza 
enfrentaría a los franceses en Puebla y enviaría el 
famoso e histórico telegrama que decía: “Las armas 
mexicanas se han cubierto de gloria”. Para concluir 
añadió que lo enviará al recinto dedicado a Juárez en 
Palacio Nacional.
La reunión política del sábado en Casa Aguayo tendrá 
repercusiones, porque hubo acuerdos y pactos, y pronto 
se verá la mayor vinculación del gobernador Barbosa 
con el gobierno federal y con Morena. Por lo pronto, 
de aquí al 10 de abril habrá una intensa campaña para 
llevarle los votos de apoyo que requiere el presidente 
López Obrador y se garantice que Puebla está con él 
y le cumple.

DE LAS ANÉCDOTAS
QUE SE CUENTAN
El político estadounidense William Barr estuvo como 
invitado en el programa “Jesse Watters Primetime” para 
comentar sobre su nuevo libro, One Damn Thing After 
Another (“Una maldita cosa tras otra”), sus memorias, de 
608 páginas, publicadas por William Morrow y puestas 
a la venta a partir del 8 de marzo.
Entre todos los temas habidos y por haber que atiende 
Barr, fiscal durante la gestión del “amigo” del presi-
dente López Obrador, Donald Trump, en su libro, hubo 
espacio para México. Y en la entrevista con Fox News, 
también. Para empezar, informó que:
“López Obrador ya perdió el control del país”.
Conocedor, se puso a enumerar las pesadillas de nuestro 
país en términos de la delincuencia organizada y habló 
de la violencia en Tamaulipas, Zacatecas y Michoacán. 
No podría pasar inadvertido México para un ex fiscal 
general.

“Fui (a México) un par de veces para ver si podíamos 
endurecer la columna vertebral de este presidente (López 
Obrador) que cree en los abrazos, no en las balas, y 
está perdiendo”, es la frase precisa que empleó Barr 
para señalar al despropósito presidencial.
Y documentó el “Culiacanazo”: “(López Obrador) con-
vocó a 700 paramilitares con ametralladoras montadas 
en camiones para rechazar a las fuerzas del orden”.
Barr concluyó: “En ciertas partes de México, los cár-
teles usan miles de millones de dólares de las ganan-
cias de las drogas para intimidar a políticos e influir 
en las elecciones, además de que reclutan y arman a 
combatientes capaces de confrontar a las fuerzas de 
seguridad del gobierno”.
Estamos hablando del mismo hombre al que le ocurrió 
algo ciertamente desagradable en una de sus visitas 
a México. Algunos periodistas estadounidenses publi-
caron sin apuntar nombres, que Barr, en su carácter 
de fiscal general en la era Trump, fue recibido por un 
funcionario de la 4T, pero no en su oficina sino en su 
lujosa residencia.
Los periodistas estadounidenses apuntan que Barr 
llegó en medio de un impresionante dispositivo de 
seguridad y que entró a aquella mansión en la que fue 
conducido por un asistente del funcionario mexicano, 
a una elegante sala.
Cinco minutos después, el funcionario bajó de sus habi-
taciones y recibió a Barr en pantuflas, vestido con una 
bata de seda azul, no porque estuviera enfermo, sino 
porque estaba en casa y así se sentía cómodo.
Dicen los periodistas de Estados Unidos que el hombre 
de la bata azul estuvo a un paso de producir una catás-
trofe binacional de no ser por las habilidades de Marcelo 
Ebrard para controlar la crisis.
Barr conoce bien México y no se diga a la 4T.
Probablemente tiene fundamento lo que comentó en 
su entrevista televisiva.
fcrisanto00@yahoo.com.mx
Twitter @fercrisanto
Facebook: Fernando Alberto Crisanto

LAMENTÓ ARZOBISPO DE PUEBLA EL 
VACÍO EXISTENCIAL DE LA SOCIEDAD

GAS LP. En la Sierra Norte 
estará más caro el gas, a 539.40 
pesos el tanque de 20 kilos

el 
y 
e 
n 

Puebla, Pue. Este domingo el arzobispo de Puebla, 
Víctor Sánchez Espinosa, lamentó los dos feminicidios 
que se reportaron en Cuetzalan y Palmar de Bravo, 
además condenó la violencia que viven las mujeres en 
la entidad poblana.

En su tradicional misa en la Catedral de Puebla dijo que 
la sociedad está tocando fondo, internándose en un vacío 
existencial y alejada de Dios y reiteró que se vive una cul-
tura de la muerte, desprecio a la vida y de destrucción, ya 
que estos vacíos no se llenan de cosas materiales, por lo 
que pidió realizar obras buenas en favor del prójimo y vivir 
como Dios manda cumpliendo con los mandamientos.

En la celebración del cuarto domingo de cuaresma 

criticó que no se puedan realizarse manifestaciones de 

del Viernes Santo que se realizará el próximo 15 de abril.
Sánchez Espinosa, señaló que la iglesia católica ha 

sido quien más ha cumplid los protocolos de salud, por 
lo que espera un gran número de feligreses.

El prelado mencionó que los estadios, centros de es-
pectáculos, centros comerciales y diversos lugares ya 
están llenos de gente, por lo que no ve el por qué los 
católicos no puedan reunirse en esta procesión, cuidan-
do los protocolos por parte de las autoridades sanita-
rias, dado a que se les ha restringido la realización de 

 ALMA MÉNDEZ
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Alumnos ya deben presentarse 
en planteles escolares: SEP

Puebla, Pue. La Secretaría de Educación 
(SEP) en Puebla convocó a alumnos que 
toman clases de manera virtual a reincor-
porarse a los planteles a partir del próxi-
mo lunes 25 de abril, para que se pueda 
concluir el ciclo escolar de manera exitosa, 
debido a que los contagios por Covid-19 
han bajado de manera considerable.

La SEP señaló que es importante 

fortalecer las actividades de enseñan-
za-aprendizaje y promover la socialización 
en las aulas.

Mencionó que en los próximos días los 
directivos de las instituciones informarán a 
los padres la forma de trabajo, así como las 
diferentes actividades para reforzar el de-
sempeño académico y evitar el incremento 
en los índices de deserción y reprobación 

en los diferentes niveles educativos.
Asimismo, reiteró que en las escuelas 

habrá monitoreo permanente con el 
propósito de no relajar las acciones y pro-
tocolos de sanidad, como el uso de cubre-
bocas, el lavado de manos y el uso de gel 

-
ridad de alumnas y alumnos en los plant-
eles.  ALMA MÉNDEZ

Coparmex avala remodelación de la 5 de Mayo; 
estatuas darán paseo y reactivación económica

Puebla, Pue- La Confederación Patronal 
de la República Mexicana (Coparmex) 

realizó el Ayuntamiento de Puebla a la ca-
lle 5 de mayo, debido a que atraerá más 

-
ciantes establecidos.

El presidente, Rubén Furlong Martínez, 
señaló que las estatuas que se pusieron 
en diversos puntos de esta calle son de 
personajes emblemáticos que generan el 

paseo y la convivencia de los poblanos en 
el primer cuadro de la ciudad de Puebla.

En tanto que en el tema del comer-
cio informal aseguró que es necesario 
generar estrategias para evitar que este 
fenómeno siga creciendo y enfatizó que 
el trabajo realizado hasta ahora por la 
administración municipal encabezada 
por Eduardo Rivera Pérez, ha sido buena 
pues ya ha puesto un poco más de orden 
en el Centro Histórico.

“ Nosotros como iniciativa privada 
necesitamos ser más fuertes para ge-
nerar estrategias para generar empleos 
que están haciendo falta y que permitan 
que estas personas que ya no van a po-
der trabajar en el sector informal tengan 
oportunidad de conseguir entradas en 
un empleo formal y llevar el sustento a 
su casa, es por ello que estamos viendo 
como llegan nuevas inversiones y nuevas 

 ALMA MÉNDEZ

INDUSTRIA TEXTIL 
DENUNCIA ALZAS ANTE 
ROBO A CAMIONES 
CARGADOS DE 
ALGODÓN EN PUEBLA
Puebla, Pue- La Cámara de la Industria 
Textil (Citex) para la región Puebla- 
Tlaxcala, denunció que durante el úl-
timo año fue reportado el robo de 20 
camiones cargados de algodón en via-
lidades de Puebla, sin embargo, señaló 
que este delito puede darse entre em-
presas del mismo rubro.

El todavía presidente, Carlos 
Couttolenc López, mencionó que de-
bido a estos robos el algodón ha su-
frido un alza hasta de 100 por ciento, 
pues su valor es de 75 mil dólares, lo 
mismo sucede con el poliéster, lo cual 
hace que se encarezcan las prendas.

Asimismo, dijo que la pandemia 
por Covid-19 elevó los precios de las 
materias primas, sin embargo, este 

-
mado entre Rusia y Ucrania.

“Nos afecta la guerra de Rusia en-
tre Ucrania, los incrementos del pe-
tróleo donde se fabrica el poliéster. 
Los precios del gas que nos afectan, 
aunque estén del otro lado del mun-
do nos repercuten que es lo que pasa 
con el algodón que, aunque venga de 
otros mercados son precios mundia-
les”, acotó.

Couttolenc López mencionó que 
las plantas locales enfrentan la im-
portación ilegal de textiles, pues “el 
contrabando sigue entrando de una 
forma exagerada”.

le interesa competir por la presidencia 
del Consejo Coordinador Empresarial 
(CCE) para agosto próximo, por lo que 
esperará los tiempos y la convocatoria 
correspondiente.  ALMA MÉNDEZ
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Prepara Ayuntamiento regulación 
de comerciantes durante la feria y 

Puebla, Pue. El secretario de Gobernación 
Municipal, Jorge Cruz Lepe, dio a cono-
cer que, después de la celebración de 
Semana Santa comenzarán los prepara-
tivos para la regulación de comerciantes 
durante la Feria de Puebla.

El secretario comentó que ya ha sos-
tenido reuniones con el gobierno estatal, 

en la instalación de comerciantes al inte-

rior del Centro Expositor.
Comentó que, en lo que está en su com-

petencia, el Ayuntamiento de Puebla también 
va estar trabajando para intervenir en las ca-

Además, se revisará la entrega de es-
pacios para ambulantes que se colocarán 
afuera de la Feria de Puebla, y se regulará 
la venta de alcohol.

“Una vez que pasen estas fechas, yo 

creo que vamos a estar más tranquilos, 
nos avocaremos a preparar lo que es don-

-
nada ya en reuniones con el gobierno 
del estado todo lo que es la cuestión de 
la feria, que también tenemos que estar 
pendiente de que hay ventas afuera con 
los comerciantes informales de alcohol y 
estas cuestiones”, declaró.  SILVINO CUATE

Por invasión de predios 
detectan tala clandestina 
al sur de Puebla
Puebla, Pue. La secretaria de Medio 
Ambiente del Ayuntamiento de Puebla, 
Myriam Arabián, dio a conocer que la 

tala clandestina en la zona de Lomas de 
Coyopotrero, al norte del municipio.

Ante esta situación la funcionaria mu-
nicipal dijo que ya se empezó a revisar 

-
tarán medidas para prevenir y sancionar 
estos hechos.

Cuestionada sobre si es una empresa 
la responsable, dijo que se trata de un 
grupo de personas de la sociedad civil, 
quienes han invadido el predio, además 
desconoce el número de árboles talados.

“No es empresa, son gente, organi-
zaciones que llegan a invadir los predios 
para instalarse están tirando los árboles, 
ya hay varias denuncias”, declaró.

La secretaria comentó que, por parte 
de los vecinos de esta zona ya se presen-

castigar esta práctica.  SILVINO CUATE

Con cultura de reciclaje se 
podría reactivar economía, 
asegura Armenta
Puebla, Pue- Alejandro Armenta aseguró 

Circular generará un circulo virtuoso en-
tre los productores, comerciantes y am-
bientalistas pues es una cultura también 
de cuidado al planeta, esto al referir que 

generan miles de toneladas de desechos 
orgánicos que se pueden reutilizar.

-
neran más de 4.4 millones de residuos 
“que pueden transformarse en compos-
tas y abonos generando ganancias en un 
circulo virtuoso de producción que impac-
tará favorablemente al medio ambiente 
contemplando también el reciclado de 
plástico y papel”.

De acuerdo con datos de la 
Organización de las Naciones Unidas 
(ONU), se pierden mil 300 millones de 
toneladas de comida producida para el 

las frutas y vegetales que se cosechan en 
todo el mundo se desperdician, mientras 
que la Unión Europea pretende lograr que 

generen sean reutilizables”, ejemplo dijo 
que debe retomarse.

Monreal Ávila presentó la iniciativa de 

objetivo de estimular de reactivar el de-
sarrollo a través del aprovechamiento de 
desechos orgánicos, retomando la tecno-

rediseño de productos.  REDACCIÓN

CUAUTLANCINGO PRETENDE COLOCAR 
CICLOVÍA EN SU TRAMO DE PERIFÉRICO

Puebla, Pue. Existe la posibilidad que 
en el tramo del Periférico Ecológico en 

Sarmiento Torres.
Para esto, explicó que está buscando 

la manera de llegar a un acuerdo con el 
-

ta dónde es posible que este proyecto se 
realice.

Sarmiento Torres mencionó que la in-
tención de su gobierno es seguir creciendo 
en materia de movilidad para mejorar las 
condiciones de conexión entre el municipio 
que representa y la capital del estado.

La intención, reiteró que “seguir bus-

cando diálogo con el gobernador para am-
pliar todo el tramo de periférico que le co-

Esto se dio a conocer luego de que 

                           AURELIA NAVARRO
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LE LLEGARÁ UN BUEN 
RECURSO AL PAN 
PUEBLA ESTE AÑO
Puebla, Pue. La actual diputada federal 
por el PAN, Genoveva Huerta Villegas, 

en sus prerrogativas para este año.

Puebla recibirá una cantidad considera-

donde estuvo el presidente nacional del 

Haciendo uso de sus redes sociales 
la ex dirigente estatal del PAN expuso 

-
 AURELIA NAVARRO

LLEGARÁ ESTE LUNES LA LISTA NOMINAL DEL 
ELECTORADO PARA LA REVOCACIÓN DE MANDATO

Discusión sobre el aborto 
debe lograrse en escenario de 
consenso: Céspedes Peregrina

-

de un escenario de consensos.

-

-
-
-

a favor o en contra, sino en tener una 

-
tablecerla.

    AURELIA NAVARRO

-

Montero Catalán.

-

-

Obrador continúe por otros tres años, 

Peña Nieto.
-
-

pobre.  AURELIA NAVARRO

Alejandro Carvajal 
pidió a poblanos 
mantener apoyo a 
Obrador y a la 4T

-

-
cesos electorales.

-

-

-
rias para lograr sacar adelante el trienio 

-

-

 AURELIA NAVARRO
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CLAUSURAN BARES 
POR VIOLAR NORMAS 
DE AMPLIACIÓN Y 
OBSTRUIR
La Unidad de Normatividad y Regulación 
Comercial, a través de la Coordinación de 
Fiscalización de Comercio, realizó un re-
corrido en establecimientos de las colo-
nias Huexotitla y Anzures, principalmen-

sea de acuerdo a su giro y cuenten con la 
documentación necesaria.

25 de marzo a las 22:00 y concluyó a 
las 03:00 horas del 26 del marzo, resul-
taron clausurados seis establecimien-
tos: “Bar R8”, ubicado en la 3 Sur; “Ay 
mamá por Dios” sobre Bulevar Gustavo 
Díaz Ordaz; “Rey Mono” en Bulevar Luis 
Sánchez Pontón; “El Azulito”, “Axxwel” y 
“Crudencia”, sobre 2 Sur.

Civil, bomberos y convenio de estaciona-
-

yen la vialidad; y en un par de casos am-
pliación de giro comercial sin contar con 
los permisos correspondientes.

 REDACCIÓN
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Puebla, Pue- La Comisión Nacional 
de Tribunales Superiores de Justicia 
(Conatrib), retomó sus actividades pre-
senciales, tras dos años de pandemia 
por la Covid-19, realizando la prime-
ra Asamblea Plenaria Ordinaria 2022 
en Puebla, donde 28 representantes de 

-
promiso de avanzar en el acceso de las 
mujeres a una vida libre de violencia.

El presidente del Tribunal Superior de 
Justicia de Puebla, Héctor Sánchez, pre-
sentó el modelo Medidas de Protección 

-
ñas, niños y adolescentes en situación de 
violencia.

este modelo ha aprovechado la tecnolo-
gía para garantizar la justicia, además, de 

-
nes de seguridad pública tanto estatales 
como municipales.

-

cipación de la Comisionada Nacional para 
Prevenir y Erradicar la Violencia contra las 

abordó el tema de la erradicación de la 
impunidad y acceso a la justicia para con-
tribuir a la garantía del derecho de las 
mujeres a una vida libre de violencia.

La Conavim reconoció el compromiso 
de los Tribunales de Justicia para avanzar 
en el acceso de las mujeres a una vida 
libre de violencias.

En este sentido, los presidentes de los 
Poderes Judiciales escucharon también 
la participación de representantes del 
Frente Nacional contra Violencia Vicaria, 

-
lencia, crear un padrón de deudores ali-
mentarios, realizar estudios de ADN gra-
tuitos para reconocimiento de paternidad, 

-
ceso a la justicia.

Posteriormente, se contó con la 
presentación del Director General 

de la Coordinación de Compilación y 
Sistematización de Tesis de la Suprema 
Corte de Justicia de la Nación (SCJN), 

-

Semanario Judicial de la Federación, en 
-

te ser una publicación exclusivamente de 
carácter digital, pero con la accesibilidad 
necesaria a la ciudadanía, y presentó la 

-

Semanario.
Por otra parte, se llevó a cabo la entre-

ga de la Presea al Mérito Judicial “Manuel 
Crescencio Rejón y Alcalá”, a la magistra-
da en retiro Irma Inés Galván Monroy, por 
su trayectoria como jurista.

del Convenio marco de colaboración 
con la Convención Nacional de Fiscales 
Anticorrupción, cuyo titular Jesús Homero 
Flores Mier, acudió como invitado espe-
cial.  REDACCIÓN

DIF de San Andrés Cholula 
brinda servicios médicos a 
familias de la cabecera municipal
San Andrés Cholula, Puebla. – En segui-
miento al programa integral del cuidado de 

Ayuntamiento de San Andrés Cholula, a 
través del Sistema Municipal DIF, otorgó 
servicios médicos gratuitos a las y los ha-
bitantes de la cabecera municipal.

La jornada se realizó en las instalacio-
nes del organismo, ubicado en el Barrio 
de Santiago Xicotenco y contó con aten-
ción médica general, consulta dental, 
diagnóstico nutricional, toma de glucosa 

y signos vitales, pruebas rápidas de an-
tígeno Covid-19, pruebas de antígeno 

-
-

ción de servicios psicológicos.
En esta ocasión, se proporcionó a la ciu-

dadanía pastillas de hipoclorito de calcio, 

-
-

medades gastrointestinales, cutáneas, así 
 REDACCIÓN

SE PROPORCIONÓ A LA CIUDADANÍA PASTILLAS DE HIPOCLORITO DE CALCIO, DESINFECTANTE AUXILIAR EN EL TRATAMIENTO DE AGUA QUE 
CONTRIBUYE A LA ELIMINACIÓN DE VIRUS, HONGOS Y BACTERIAS. FOTO: 
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No todo 
está en la 

mente
A DECIR DE CENTROS E INSTITUCIONES ESPE-
cializados en salud, entre 2019 y 2021 se 

triplicaron los síntomas de ansiedad y otros tras-
tornos de salud mental. En buena parte, esto se 
atribuye a que el covid-19 ha ocasionado que el 
encierro, el trabajo/enseñanza en casa y el dis-
tanciamiento social sean la norma. 

A fin de adaptarnos a lo que muchos percibi-
mos como una serie interminable de disparado-
res, debemos cambiar nuestra perspectiva sobre 
la “nueva normalidad”. En su nuevo libro, The Ana-
tomy of Anxiety (La anatomía de la ansiedad —sin 
traducción al castellano—, Harper Wave), la doc-
tora Ellen Vora nos ofrece justamente eso. 

Esta psiquiatra propone un enfoque holístico 
para corregir los factores ambientales y dietéticos 
que pueden precipitar o exacerbar los síntomas 
físicos, y así contener parte de la ansiedad sin ne-
cesidad de medicamentos. En este extracto, Vora 
explica cómo caracterizar los diferentes tipos de 
ansiedad, y propone algunos correctivos muy sim-
ples que pueden mejorar mucho sus niveles... Algo 
que nos beneficiará a todos.

UNA EPIDEMIA DE ANSIEDAD
LA ANSIEDAD AFECTA A UNOS 300 MILLONES DE PER-
sonas en todo el mundo. Cifra pasmosa que crece 

conforme iniciamos el tercer año de pandemia. 
La organización Kaiser Family Foundation con-
trastó los datos de 2019 y 2021, y halló que la 
epidemia ha causado un incremento de 270 por 
ciento en la cantidad de personas que notifican 
síntomas de ansiedad y depresión. Con todo, no 
necesitamos de estadísticas para saber que vi-
vimos una epidemia de ansiedad: nos sentimos 
cada vez más oprimidos por la nuestra, así como 
por la de nuestros amigos, hijos, colegas e inter-
nautas en general.

Pese a que el panorama estadístico es muy 
sombrío, también hay motivos de esperanza. El 
principal es que las tasas no habrían aumentado 
de manera tan vertiginosa si este trastorno tuvie-
ra base genética. La razón es que nuestros genes 
no poseen la capacidad de adaptación necesaria 
para explicar la reciente escalada de ansiedad. 
Así que debemos concluir que el problema es 
consecuencia de las nuevas presiones de la vida 
moderna, incluidos estrés crónico, inflamación 
y aislamiento social. 

El origen de la ansiedad suele encontrarse en el propio 
cuerpo. Esto puedes hacer para combatirla.

POR 

ELENA VORA 
 @ellenvoramd

Salud

NO TE DES POR VENCIDO. 
Podemos hacer muchos 
cambios para impactar el 
estado de ánimo colectivo: 

las rutinas de sueño, hasta 
manejar la relación con 
nuestros celulares. 
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Ahora bien, aunque no podemos eliminar to-
das las causas del estrés que está espoleando la 
reciente escalada, tenemos la posibilidad de im-
plementar algunos cambios que impacten fuerte-
mente en el ánimo colectivo: desde modificar la 
dieta y nuestras rutinas de sueño, hasta manejar 
la relación con nuestros celulares. Si expandimos 
nuestro enfoque para abarcar no solo los aspectos 
cerebrales de la ansiedad, sino también los que se 
originan en el cuerpo, enfrentaremos con más efi-
cacia la inmensa epidemia actual de salud mental.

NUEVA CLASIFICACIÓN DE LA ANSIEDAD
EN LA ESCUELA DE MEDICINA APRENDÍ A CLASIFICAR 
la ansiedad como trastorno de ansiedad genera-
lizada, trastorno de pánico y demás. No obstante, 
la práctica presenta un sistema de clasificación 
distinto que conduce a un tratamiento más efi-
ciente. Esto me ha llevado a clasificar la ansiedad 
en dos categorías: “falsa” y “verdadera”. La falsa es 
evitable, mientras que la verdadera tiene una fi-
nalidad. La ansiedad falsa es consecuencia de un 
desequilibrio físico, y la verdadera actúa como 
una brújula interna.

La falsa puede ser tan simple como una res-
puesta de estrés que el organismo envía al cerebro 
para informar que algo anda mal. Y ya que el ce-
rebro es un maestro para encontrar significados, 
lo que hace es ofrecer una narrativa para nuestra 
desazón. Por ejemplo, nos dice que estamos ansio-
sos por el trabajo, los hijos o la situación mundial. 
Pero, la verdad, es que siempre hay algo que nos 
causa inquietud, y la razón de que sintamos ansie-
dad en determinado momento puede no deberse 
al trabajo, sino a un estado de desequilibrio fisio-
lógico. Algo tan, aparentemente, insignificante 
como un bajón de azúcar sanguíneo o una infla-
mación intestinal repentina. Desde esta perspecti-
va, nuestra ansiedad nada tiene que ver con lo que 
estamos pensando.

Debo hacer una aclaración muy importante: 
describir estas sensaciones como “ansiedad falsa” 
no hace que el dolor ni el sufrimiento sean me-
nos reales. Para mí, la importancia de identificar 
estos estados como “falsos” es que nos permite 

vislumbrar una salida más clara e inmediata. 
Si reconocemos que nuestra ansiedad es una 
respuesta al estrés físico, podremos resolver el 
problema en el nivel orgánico; bien sea con un 
cambio de dieta, mayor exposición solar o dur-
miendo más. En otras palabras, la ansiedad falsa 
es común, ocasiona un sufrimiento inmenso... Y 
es mayormente evitable.

A veces imagino que la ansiedad es una luz de 
alerta del motor de nuestro organismo. En vez 
de ignorar la advertencia u ocultarla con medica-
mentos, tenemos que corregir el problema de fon-
do. También he observado que, cuando la ansie-
dad es de origen fisiológico, una intervención en 
el nivel físico suele ser más rápida, menos costosa 
y más eficaz.

Cuando ayudo a mis pacientes a identificar y 
resolver una ansiedad evitable, empiezo por hacer 
un inventario de la ansiedad falsa. Las causas más 
comunes de este tipo de trastorno incluyen ham-
bre, privación de sueño, sensibilidad a la cafeína, 
ingestión de alcohol y omisión de una dosis del 
tratamiento psiquiátrico. Si hacemos una pausa 
en la tormenta y repasamos un listado de los dis-
paradores posibles, podremos identificar la causa 
de la ansiedad falsa y encontrar un remedio direc-
to. Analicemos los disparadores más comunes.

CAMBIOS EN EL AZÚCAR SANGUÍNEO 
[GLUCEMIA]
SIEMPRE PARTO DE LA SUPOSICIÓN DE QUE LA ANSIE-
dad es un problema de glucemia hasta demostrar 
lo contrario. Aclaro: no descarto el sufrimiento 
de las personas (es muy real), y tampoco afirmo 

Ya que el cerebro es 
un maestro para 
encontrar 

 lo que 
hace es ofrecer una 
narrativa para 

CONTINUARÁ...
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CONFLICTO POR AGUA 
PROVOCA EL CIERRE 
DE LA PRESIDENCIA 
AUXILIAR DE TLATENCO, 
CHIAUTZINGO

Un grupo de pobladores de 
San Antonio Tlatenco, junta 
auxiliar de Chiautzingo, 
tomaron las instalaciones de la 
presidencia auxiliar para exigir 
la destitución del subalterno

Chiautzingo, Pue. Un grupo de pobladores 
de San Antonio Tlatenco, junta auxiliar de 
Chiautzingo, tomaron las instalaciones de 
la presidencia auxiliar para exigir la desti-
tución del subalterno, a quien señalan de 
la supuesta venta del agua.De acuerdo a 
los reportes, durante la asamblea se sus-
citaron algunos conatos de enfrentamiento 
que motivaron que gran parte de quienes 
se habían congregado se retiraran del lugar.

Personal de la Secretaría General de 
Gobierno, a través de Germán Castillo 
Durán, han arribado a la comunidad para 
entablar el diálogo con los inconformes.

El hecho se da tras una asamblea que 
se realizó ayer donde además se sellaron 

presión y destituir a Néstor Morales.
De acuerdo a los reportes la protes-

ta la encabezaría una ex candidata a la 
presidencia auxiliar, quien desde hace va-
rios días habría hecho circular la supues-
ta venta de la Concesión del predio de 
“Huilango”, el cual se ubica en las faldas 
del Volcán Popocatépetl.

Sin embargo, a decir de otro grupo de 
probadores está acusación es falsa, pues 
el agua que brota de “Huilango” no es su-

comunidad, la cual enfrenta problemas 
de desabasto de agua.  CAROLINA GALINDO

Detienen a “El Chucky”, delincuente 
peligroso de Izúcar y Atlixco

“El Chucky” iba 

acompañado de Ramón 

“N”, quien tenía en su 

poder un arma larga tipo 
escopeta abastecida y diez 
bolsas de cristal

Puebla, Pue- La Fiscalía General del Estado 
(FGE) de Puebla detuvo a Luis “N” alias 
“El Chucky”, presunto delincuente que se 

movía en zonas de Izúcar de Matamoros 
y Atlixco, pues es acusado de secuestro, 
por lo que se le vinculó a proceso.

El personal de la Fiscalía Especializada 
en Investigación de Secuestro y Extorsión 
con base a información sobre sus movi-
mientos, se detectó una camioneta roja 
con placas de la Ciudad de México en la 
que suele trasladarse “El Chucky”.

Por lo que, sobre la federal Izúcar 
de Matamoros-Tepexi de Rodríguez, los 
agentes le indicaron al conductor que se 
detuviera y al no hacerlo maniobraron 
para interrumpir la marcha y asegurar a 

sus tripulantes.

como Ramón “N”, quien radica en el estado 
de Morelos y tenía en su poder un arma 
larga tipo escopeta abastecida con seis car-
tuchos útiles y también tenía diez bolsas de 
plástico con sustancia similar al cristal.

Por último, “El Chucky” permanece-
rá en prisión preventiva en el Centro de 
Reinserción Social de Tepexi de Rodríguez 
ante el nivel de peligrosidad que repre-
senta. Presuntamente estaría relacionado 
con otros hechos delictivos en la región.  
            REDACCIÓN

DENTRO DE TERRENOS DE CULTIVO DE PALMAR DE BRAVO 
APARECIÓ MUJER EN ESTADO DE PUTREFACCIÓN

Borracho se mató al caer en 
barranca en Ocotepec, no aparecía 
desde el domingo pasado

Palmar de Bravo, Pue. En estado de pu-
trefacción fue hallado el cuerpo de una 
mujer en Jesús Nazareno, en el municipio 
de Palmar de Bravo.

El cuerpo de la víctima estaba tirado 
dentro de unos terrenos de cultivo. El 

hallazgo lo hicieron unos campesinos del 
lugar que llegaron para trabajar en las 
tierras.

Al llegar los uniformados comproba-
ron la existencia del cuerpo de la mujer 
y acordonaron la zona para comenzar 
las primeras investigaciones por parte de 
personal de la Fiscalía de Puebla.

A simple vista no se pudo determinar 
si el cuerpo de la mujer presentaba lesio-
nes debido al avanzado estado de des-

composición y será a través de la necrop-
sia de ley la que determine las causas de 
su muerte.

Peritos de la Fiscalía de Puebla inicia-
ron las investigaciones y los restos fueron 

por parte de personal de Semefo.
Hasta el momento la mujer se encuen-

tra en calidad de desconocida.

BORRACHERA FATAL
Por otra parte, en Ocotepec fue localiza-
do un hombre muerto al fondo de una 
barranca, la víctima estaba desaparecida 
desde el pasado domingo.

Al parecer este hombre se encontraba 
alcoholizado cuando por accidente cayó y 
se fue al fondo de una barranca de aproxi-
madamente 200 metros de profundidad.

N., de 59 años de edad, el cual salió de 
parranda el pasado domingo y ya no re-
gresó, por lo que comenzaron a buscarlo, 
incluso con sus amigos de parranda.

Fue hasta ayer que fueron avisados 
que había un cuerpo al fondo de una ba-
rranca y al acudir se dieron cuenta que se 
trataba de su familiar, después de varias 
horas en el rescate del cuerpo. El cadáver 
presentaba heridas provocadas de una 
caída, por lo que se presume que al estar 
alcoholizado Pastor cayó de manera acci-
dental y se mató.  REDACCIÓN
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En el fútbol profesional se manejan distintas ópticas en el 
manejo del balompié.
Existe la visión de los verdaderos dueños, quienes de una u 
otra manera arriesgan su dinero a través de sus empresas, 
pues al día de hoy ya es difícil encontrar a algún particular 
como dueño de alguna franquicia.
Estos hombres de negocios, en su mayoría exitosos, como 
sucede con la familia Salinas que encabeza, entre otros, el 
proyecto de TV Azteca, se preocupan por que sus distintos 
negocios sean rentables, que les generen dividendos y que 
se vuelvan activos y de ser posible importantes para el 
conglomerado de empresas que representan.
Como aficionados poblanos se agradece el hecho de que 
bajo las circunstancias que hayan sido, la familia Salinas 
Pliego ha mantenido el fútbol profesional en nuestra ciudad 
y estado.
Pues también es cierto que con la mano en la cintura pudie-
ron llevárselo en su momento, como sucedió con Morelia, 
por ejemplo.
No lo hicieron y con el paso de los torneos han logrado darle 
solidez a un proyecto que muchos años estuvo tirado a la 
deriva y dando tumbos en materia económica, situación que 
afortunadamente no sucede y se mantiene una magnífica 
estabilidad en cuestión monetaria, gracias a ellos se tiene 
una magnífica posición deportiva porque alguien que estuvo 
en la gestión deportiva y que ya no está, logró acertar con 
Nicolás Larcamón en la cuestión técnica, lo cual le ha venido 
muy bien a nuestro equipo y a nuestra ciudad.
Muchas veces estos empresarios con tanto trabajo y ocu-
paciones, delegan en manos de terceros el manejo de los 
equipos y es exactamente ahí donde viene el problema que 
termina por decepcionar en especial a los aficionados, quienes 
en su mayoría se sienten maltratados por los empleados del 
club quienes equivocadamente se sienten los verdaderos 
dueños y seguro estoy que ni siquiera quien de verdad 
paga en el Puebla, trataría tan mal al grueso de la afición.
Qué triste que estos empleados guiados por un ‘chaparrín’ 

de apellido Ro(b)a no dignifiquen ante los poblanos el buen 
papel que están haciendo desde las oficinas de TV Azteca 
en Ciudad de México y el cuerpo técnico y los jugadores 
en el terreno de juego.
Mucho se critican por parte de los empleados del club, 
las publicaciones realizadas por quien esto escribe y por 
algunos más, quienes nos acusan de tratar de desestabi-
lizar al equipo.
Nada más alejado de la realidad.
Los empleados no son el equipo y ni siquiera lo representan 
como también dio cuenta en su momento el DT argentino 
Nicolás Larcamón.
Quienes publicamos, sólo damos cuenta de hechos que 
suceden y que se han documentado con videos y testimo-
nios en su momento.
No somos culpables de haber metido ‘Escorts’ (Prostitutas) 
al estadio para una fiesta en el Palco Forjadores como quedó 
evidenciado en un video grabado por las propias chicas.
Tampoco soy culpable de haber mandado a hacer un depar-
tamento dentro del mismo palco para sus fiestas privadas, 
(el cual ya fue desmantelado) después de la publicación.
No soy culpable de utilizar el Estadio Cuauhtémoc como 
jardín de fiestas con toldo y toda la cosa para empleados 
y amistades de quienes laboran en las oficinas de lujo que 
poseé el equipo en la zona de Lomas de Angelópolis.
Tampoco somos culpables de llevar al estadio bandas musi-
cales y pagarles de a 15 mil pesos la hora para emborrachar 
a los y las empleadas del club hasta altas horas de la noche 
utilizando incluso hasta el palco que utilizan en el Gobierno 
del Estado para llevar a los pequeños del DIF estatal.
Tampoco soy culpable de la condiciones en las que dejaban 
esos palcos llenos de vómito y heces, salpicados en los baños.
Y menos aún de utilizar un espacio que se acondicionó en 
el estadio para la gente que desgraciadamente sufre una 
incapacidad física y menos volverla cantina sin permisos ni 
de construcción, ni con licencia de funcionamiento y menos 
aún sin licencia para venta de alcohol y armar ahí pachangas 

hasta altas horas de la noche en un lugar que no debe de 
ser utilizado para eso.
Tampoco soy responsable de que estos empleados hagan 
mal uso de un inmueble propiedad del Gobierno del Estado 
y por ende de todos los poblanos.
Dar a conocer que los y las empleadas cercanas al ‘Hobbit’ 
Ro(b)a viajan a los partidos del equipo camotero con todos 
los viáticos pagados por cuenta del club, créame, amigo 
lector, tampoco es un pecado.
Y menos lo es recibir información de los mismos aficionados 
quienes entre ellos y empleados del club maltratados, se han 
encargado de brindarme fotos y videos de los abusos que 
estos pseudo empleados realizan con un tremendo abuso 
de confianza de los verdaderos jefes y dueños.
Cabe aclarar que no somos santos ni tampoco nos espan-
tamos, sin embargo, al darse estas situaciones en un bien 
público, es necesario hacer referencia como ha sucedido 
hasta la fecha.
No importan las descalificaciones personales por parte de 
este ‘chaparrín’ Ro(b)a que controla a las porras dándoles 
accesos y facilitándoles el tema de la reventa.
No importa nada con tal de dar a conocer los abusos que 
se realizan en el área de estacionamiento donde se extor-
siona a la afición por parte de una organización que está 
de acuerdo con este aspirante a ‘dictadorcillo’
Bien harían tanto la empresa como las autoridades en inves-
tigar qué destino se le da al dinero que se genera y cobra 
en el estacionamiento.
Sólo por mencionar algunas de las cosas que vienen a la 
mente en este momento.
Para concluir, un favor, reclámenle a quien lo hace y a quien 
pone en riesgo la estabilidad del equipo en Puebla, no a 
quien lo escribe.
Es cuánto.
Nosotros como siempre seguiremos en línea.
Hasta la próxima
Twitter@pepehanan

EN LÍNEA DEPORTIVA
Pepe
Hanan Dos ópticas futboleras
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Previo a su discusión, que se realizará la si-
guiente semana, el Tribunal Electoral del 
Poder Judicial de la Federación (TEPJF) di-
fundió el proyecto de resolución que con-

-
namental, incluidas expresiones de servidores pú-
blicos, en el periodo de veda por la Revocación de 
Mandato.

El documento, cuyo ponente es el magistrado 
Felipe de la Mata Pizaña, señala que las publicacio-
nes denunciadas por Movimiento Ciudadano, reali-
zadas por gobernadores de Morena y difundidas por 
el partido en apoyo del presidente Andrés Manuel 
López Obrador, “sí son propaganda gubernamental 
prohibida”.

BOLETÍN | Hace público el TEPJF proyecto de 
resolución relacionado a la sentencia que establece 
la inaplicabilidad del Decreto de interpretación au-

Quejas y Denuncias del INE impugnado por Morena.
De acuerdo con el proyecto circulado, la difusión 

de comunicados y otras expresiones a través de plata-
formas digitales del partido, durante el proceso de re-
vocación de mandato, constituyen propaganda guber-
namental y son susceptibles de medidas cautelares.

del acuerdo de la Comisión de Quejas y Denuncias 
del Instituto Nacional Electoral (INE) que fue im-
pugnado por Morena, tras la difusión del desplega-
do en el que gobernadores y gobernadoras del par-
tido expresaron apoyo al presidente Andrés Manuel 
López Obrador.

El asunto llegó hasta el TEPJF luego de que 
Morena impugnó la decisión que obligó a los go-
bernadores, gobernadoras y al partido a eliminar 
las publicaciones con las que difundieron el citado 
desplegado.

El partido aseguró que el criterio del INE resulta-

ba inaplicable, luego de que la Cámara de Diputados 
y el Senado de la República aprobaron un decreto 
que permite a servidores públicos hablar sobre la 
revocación de mandato sin que se considere propa-
ganda gubernamental.

Sin embargo, el proyecto del magistrado Mata 
declara la inaplicabilidad de este decreto, al asegu-
rar que transgredió el texto constitucional, además, 
destaca que la interpretación contraviene la norma 
que establece que las leyes electorales deberán 
promulgarse y publicarse al menos 90 días antes 
de que se inicie el proceso electoral en el que vayan 
a publicarse, y durante el periodo no podrá haber 

Por ello, concluye que el decreto “es inaplicable 
a los casos de revocación de mandato, lo que inclu-
ye a las controversias que surjan en el desarrollo 
del actual proceso, ya sea en sede cautelar o en el 
análisis de fondo”.

Tribunal Electoral prevé declarar 
inaplicable decreto sobre propaganda 

durante proceso de Revocación
EL PROYECTO, QUE SERÁ VOTADO ESTA SEMANA EN EL TEPJF, AFIRMA QUE 

LOS DESPLEGADOS EN APOYO DE AMLO DURANTE PROCESO DE REVOCACIÓN 
“SÍ SON PROPAGANDA GUBERNAMENTAL PROHIBIDA”.
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